

Avanza en un 90% la construcción del molo de abrigo en caleta Horcón



PUCHUNCAVÍ. - La tradicional caleta de Horcón se encuentra viviendo un proceso histórico con la construcción de su nuevo molo de abrigo, proyecto que alcanza un 90% de avance y que cambiará la vida de más de un centenar de pescadores y sus familias. La obra, a cargo de la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas, contempla una inversión superior a los \$8.196 millones y forma parte del compromiso de levantar 17 caletas a nivel nacional, con el fin de mejorar la seguridad y las condiciones de trabajo de quienes dependen de la pesca artesanal. El proyecto combina infraestructura terrestre y marítima. En tierra ya está levantado un edificio de dos pisos que incluye boxes para los pescadores, una sala de aseo, sala eléctrica, áreas de limpieza de pescado con sala de hielo, además de un montacargas, casino, cocina, terraza y una sala múltiple que servirá de espacio comunitario. En el borde costero, en tanto, se han ejecutado la explanada, el rompeolas y el muelle de pescadores, que permitirán un mejor resguardo de las embarcaciones y mayor seguridad para las faenas. Finalmente, esta semana arribaron a Horcón los primeros dolos, bloques de hormigón diseñados para disipar la energía del oleaje y proteger la costa de la erosión, y cuya instalación comenzará en los próximos días.